

AWNI

26 Tahun Kementerian BUMN Bersama BUMN, PT Semen Tonasa Gelar Pasar Murah Bantu Warga di Bulan Suci Ramadhan

HermanDjide - PANGKEP.AWNI.OR.ID

Mar 28, 2024 - 13:23



26 Tahun Kementerian BUMN Bersama BUMN, PT Semen Tonasa Gelar Pasar Murah Bantu Warga di Bulan Suci Ramadhan

PANGKEP- Kementerian BUMN bersama BUMN menyelenggarakan kegiatan Safari Ramadhan BUMN 2024 yang hadir di Seluruh Indonesia. Dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan dan Rangkaian 26 Tahun Kementerian BUMN,

Kegiatan yang diinisiasi oleh Menteri BUMN RI Erick Thohir ini, menasar 40 Kabupaten/Kota di seluruh Indonesia dengan menyediakan sembako murah 1.000 paket per titik yang berisi beras, gula dan minyak goreng.

PT Semen Tonasa sendiri yang merupakan anak usaha dari SIG turut ambil bagian dalam kegiatan ini. Bertempat di Lapangan Sepakbola Tonasa 2, Safari Ramadhan BUMN PT Semen Tonasa diselenggarakan selama 3 hari, dari tanggal 25-27 Maret 2024 dengan total menjual 4.200 paket sembako murah. Selain itu juga terdapat bazar UMK Binaan PT Semen Tonasa yang menjual berbagai macam takjil serta berbagai produk unggulan masing-masing.

Direktur utama PT Semen Tonasa, Asruddin, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan Safari Ramadhan BUMN yang diselenggarakan ini merupakan bentuk kepedulian Kementerian BUMN RI terhadap masyarakat di Indonesia yang saat ini mengalami kesulitan dalam memenuhi kebutuhan pokoknya akibat kenaikan harga pangan. "Kegiatan Safari Ramadhan yang diinisiasi Kementerian BUMN ini merupakan bentuk tindak lanjut atas arahan Bapak Presiden RI terkait ketersediaan bahan pangan di tengah-tengah masyarakat dengan harga terjangkau atas respon badai El Nino yang menyebabkan kenaikan harga pangan di berbagai daerah di Indonesia. Harapannya dengan diadakannya kegiatan ini dengan konsep pasar murah, masyarakat bisa membeli paket sembako dengan harga yang lebih terjangkau."

Lebih lanjut Asruddin menjelaskan, bahwa 4.200 paket sembako murah dari Semen Tonasa ini diprioritaskan untuk 11 desa lingkaran PT Semen Tonasa di Tonasa 2, 1 desa di Tonasa 1, serta untuk masyarakat kabupaten Pangkep secara umum. "Saya berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan bisa menjadi berkah di bulan suci Ramadhan ini. Apalagi saya lihat masyarakat sangat antusias mengikuti Safari Ramadhan ini." ucapnya.

Hasniah, wanita paruh baya asal kampung Jollo rela mengantri menukarkan kuponnya untuk membawa pulang paket sembako murah yang ditebus dengan nilai Rp 75.000. "Alhamdulillah, senang sekali ada ini pasar murah. Terbantu sekali kurasa apalagi bulan puasa sekarang naik semua harga-harga. Terima kasih Semen Tonasa. Terima kasih BUMN." ucapnya sumringah.

Dalam kegiatan Safari Ramadhan BUMN ini, paket sembako murah PT Semen Tonasa berisi 5 kg beras, 1 liter minyak goreng, 1 kg gula pasir, serta 4 bungkus mie instan. (Sabri/Herman Djide)